



Fiche créée le : 2001-04-05

**Jeannette COUVILLON**

IMPRIMER

**Père : COUVILLON**

Décès le : 2001-04-05

Parution : 2004-07-16

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE DUMOULIN a le regret de vous annoncer le décès de MADAME JEANNETTE DUMOULIN (née Couvillon) de Gatineau, décédée le jeudi 5 avril 2001, à

l'âge de 84 ans. Elle était l'épouse bien-aimée de feu Rolland Dumoulin, fille de feu Mathias Couvillon et de feu Dorilda Desjardins. Elle était la mère bien-aimée de Denis (Diane Rainville), Gabrielle (Mike McCann), Jeannine (Fernand Boucher) et Huguette, tous de Gatineau. Prédécedée par 1 fille, Constance (Philippe Reeves) d'Ottawa, elle était la grand-mère bien-aimée de 13 petits-enfants, ainsi que de 3 arrière-petits-enfants: Emily-Rose, Gabriel et Benoit. Prédécedée par 1 soeur, Lauria (feu Alfred Dumais), ainsi que par 1 frère, Maurice, elle laisse également 5 belles-soeurs: Elsie, Georgette, Laurette, Juliette et Marguerite, ainsi qu'une amie de la famille, Marie-Rose, plusieurs cousins, cousines, neveux, nièces et de nombreux amis. Un remerciement spécial à toute l'équipe du CLSC Le Moulin de Gatineau pour leurs excellents soins. La famille invite parents et amis à se joindre à elle le mercredi 11 avril 2001 à 13h, en l'église Ste-Maria-Goretti de Gatineau, coin Duberger et Montcalm, pour une messe en présence des cendres. La famille recevra les condoléances au sous-sol de l'église après la

cérémonie religieuse. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU ET FILS, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, au 663-2468. Source: Le Droit (Hull - Ottawa) Code régional: 819Of Gatineau, passed away Thursday, April 5, 2001, at the age of 84 years. Beloved wife of the late Rolland Dumoulin. Daughter of the late Mathias Couvillon and of the late Dorilda Desjardins. Beloved mother of Denis (Diane Rainville), Gabrielle (Mike McCann), Jeannine (Fernand Boucher) and Huguette, all from Gatineau. Predeceased by one daughter Constance (Philippe Reeves), Ottawa. Beloved grandmother of 13 grandchildren and 3 great-grandchildren, Emily-Rose, Gabriel and Benoit. Predeceased by one sister Lauria (late Alfred Dumais) and by one brother Maurice. Also survived by five sisters-in-law Elsie, Georgette, Laurette, Juliette and Marguerite. She also leaves a family friend Marie-Rose and will be remembered by many nieces and nephews, cousins and friends. Relatives and friends are invited Wednesday, April 11, 2001 at 1 o'clock for a Mass in the

presence of ashes in Ste Maria Goretti Church, Gatineau (corner of DuBerger and Montcalm). The family will receive condolences after the Mass. For further information please call A. Gauvreau & Sons Funeral Home, 750 Maloney Blvd. East, Gatineau. Ottawa Citizen, April 07, 2001